

FTI: Größeres Hotel- und Flugangebot in Griechenland

Der Veranstalter erweitert sein Sortiment aus Unterkünften und Flugverbindungen. So steht den Urlaubern für den Sommer 2020 ein breites Portfolio auf Korfu, Kreta, Rhodos, Zakynthos und dem Festland zur Verfügung.

München, 4. Februar 2020 – Der Veranstalter vergrößert sein Hotelportfolio in Griechenland. Insgesamt verfügt der Veranstalter nun über 950 Unterkünfte. Dazu zählen auch 45 ehemalige Thomas Cook-Exklusivhäuser, die FTI auf den griechischen Insel sowie dem Festland ins Programm aufgenommen hat, wie zum Beispiel Anissa Beach & Village in Anissaras, das Pearl Beach in Rethymnon oder das Sandy Beach auf Kos. Die beliebten Häuser auf der griechischen Insel stehen für hohe Qualität. „Sie haben hervorragende Gästebewertungen und bereichern unser breitgefächertes Angebot für Familien, Paare und Alleinreisende“, erklärt Kyriakos Vardakos, Senior Commercial Manager Greece beim Reiseveranstalter FTI. Für die flexible Anreise stellt der Veranstalter eine flächendeckende Anbindung von allen deutschen Regionen zur Verfügung „Wir bieten für den Sommer das umfangreichste Flugprogramm nach Griechenland, welches FTI je geboten hat. Ab Anfang April bis Oktober haben wir ausreichend Kapazitäten auf den täglichen Flügen nach Kreta sowie auf den wöchentlichen Flüge nach Rhodos, Kos und Korfu mit TUIfly und Aegean Airlines gesichert“, so Vardakos.

Hotels mit Meerblick

Durch die neu aufgenommen Thomas Cook-Häusern können Urlauber nun eine noch größere Auswahl genießen. Mit einer direkten Lage am Strand sowie einer weitläufigen Gartenanlage überzeugt das Luxushotel Anissa Beach & Village auf Kreta. Nur wenige Fahrminuten von der Unterkunft entfernt, befindet sich der beliebte Ort Hersonissos, der zahlreiche Möglichkeiten zum Ausgehen und Feiern bietet. Auch das Familienhotel Aldemar Cretan Village auf Kreta ist ideal für Groß und Klein – mit einer Wasserrutsche und einer tollen Poollandschaft fühlen sich die Gäste wie zuhause.

Auch das neu erbaute Premiumhotel KAIRABA Mythos Palace auf Korfu für Erholung. „Das Ultra-All-Inclusive-Hotel in direkter Strandlage bietet moderne Zimmer, mehrere Restaurants, Bars und zwei Swimmingpools im Außenbereich. Im hauseigenen la brise Spa werden Wohlfühl-Behandlungen für ganzheitliche Entspannung angeboten. „Das neue Hotel ergänzt unser bestehendes MP Hotels-Portfolio, so bieten wir nun insgesamt drei eigene Häuser unserer Marken LABRANDA und KAIRABA Hotels & Resorts auf Korfu an“, so Vardakos.

Hinweis für Redaktionen: Anbei senden wir Ihnen druckfähiges Bildmaterial.